
 

  

 

                         

 

 

 

 

 

 

学校を背負っていかなければならない自覚と責任を  
秋晴れが続く中、気が付けば立山連峰もすっかり雪化粧をしている姿を見ることができるようになりました。

学校全体で盛り上がった文化祭が終わり、２０１５年もいつのまにかあと２か月となりました。早いものです。

いよいよ学校の主役は３年生から２年生にバトンタッチされ、学校を背負っていかなければならない自覚と責

任感をもつ時期となりました。 

さる１０月２４日・２５日に行われた文化祭では、約３週間にわたる合唱の取組の成果を披露することがで

きました。昨年度よりも難しい曲をリーダーが中心となって練習に工夫を重ね、さらに昨年度に続きオペラ歌

手の小林大祐先生の指導を受けて、歌声が美しく響き渡るようになり、２年生としての精一杯の合唱を完成す

ることができたものと思います。また合唱活動だけではなく、それぞれがステージ発表や様々な作品制作に思

いを込め、個性を発揮することができました。加えて女子が合唱曲をテーマに創意工夫ある飾り付けを担当し、

男子はバザー会場設営のために、テントや机・椅子を運搬するなどして文化祭成功のために大いに活躍してく

れました。照明や放送などで舞台の裏方として責務を果たしてくれた人たちにも感謝したいと思います。様々

な取組を通して、生徒はまた成長することができました。保護者の皆様には、合唱の朝練習のためにいつもよ

り早く登校させていただいたり、文化祭当日も参観だけでなく、昼食のバザーにも協力していただいたりして

本当にありがとうございました。 

 最後に、文化祭を締めくくった３年生の合唱は、今年もとてもすばらしいものでした。最高学年の底力に圧

倒され、滑中の伝統がこれからも受け継がれていくものと思います。あこがれの先輩の合唱に追いつけるよう

に、文化祭で身に付けた力をぜひ日頃の学校生活に生かしてほしいと思います。 

            （学年主任 角川  誠） 

◇１１月の行事予定 

                                                                                                          

 

 

 

 

 

                                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11月 ２日（月）生徒会役員選挙公示 

３日（火）文化の日 

   ４日（水）中教研学力調査（国・英・理）              

５日（木）中教研学力調査（社・数） 

 ６日（金）授業参観（全日）      

   ８日（日）県駅伝大会 

９日（月）学校訪問研修（部活動なし） 

１３日（金）生徒会役員選挙  

１４日（土）県選抜大会（水泳・女子バスケット出場） 

      （～１５日） 

  １６日（月）学校保健委員会 

  ２０日（金）期末日割り発表 

        貧血検査 

２３日（月）勤労感謝の日  

北信越駅伝大会（長野県松本市） 

２５日（水）学年懇談会 19:30～ 

２７日（金）期末考査（理・体・音） 

新入生説明会（15:00～） 

３０日（月）期末考査（美・英・国） 

12月 １日（火）期末考査（社・技家・数） 

 

 

   

  

滑川市立滑川中学校 ２学年だより 

第 9号  

平成２７年 11月２日（月）発行 

【12月の主な行事予定】 

  ４日（金）避難訓練 

  ７日（月）生徒会引継式 

 １２日（土）土曜授業 

 １７日（木）保護者懇談会（～２１日） 

 ２２日（火）給食終了 

 ２３日（水）天皇誕生日 

 ２４日（木）終業式 

  

 



合唱コンクール（２年生）の結果 

 

 

 

 

文化祭の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この作品 

いいね！！ 

最優秀取り組み賞 ６組 

取り組み賞 １組 ５組 

 

最優秀歌唱賞  ３組 

  歌唱賞  １組 ５組 

会場が盛り上がった三味線演奏 ２年学年委員会による熱のこもった発表 



文化祭を終えて 

 

合唱コンクールでは、みんな練習をがんばって取り組んでいましたが、結果は歌唱賞と取り組み賞で

した。個人的にはＷ最優秀賞をねらっていたので、とても残念でした。しかし、みんな団結し絆が深ま

ったのでよかったです。学級では、悔しがっている人や泣いている人がいっぱいいましたが、いろいろ

な先生方が励ましてくださったので、とても元気がでました。 

がんばればがんばるほど、いろいろな人が応援し、期待してくれるのだなと改めて思いました。 

     （１組 浅野  翔） 

文化祭を終えて私は、皆でたくさん練習したのに、本番が終わ

ったらもう歌うことはないんだなと悲しく思いました。 

「虹」という合唱曲を歌うと決まった時、とても難しい曲だと

知り、正直うまく歌えるか心配でした。けれども、皆で楽しく練

習したり、リーダーだけではなく全員が教え合ったりしたので、

Ｗ最優秀賞が取れると思っていました。しかし、Ｗ最優秀賞は取

ることができませんでした。ものすごく悔しかったけれど１組の

皆でこの曲を歌えてよかったです。来年は皆別々になるけれど、

それぞれの学級で最高の合唱をつくり上げたいです。                                 

（１組 稲澤 玲美） 

 

一番印象に残っているのは二日目の合唱です。合唱練習初日は僕も含めあまり声がでていなかったの

で、初めの内は今年はだめかと思っていました。しかし文化祭が近づいてくるにつれて声がでてくるよ

うになってきて、賞を取ることができるのではないかと思うようになりました。本番ではいつもより声

がでて歌唱賞が取れると思いましたが結果は残念な結果で何も賞を取ることができませんでした。来年

は一つでも賞が取れるように努力したいです。               （２組 砂原 孝太朗） 

 

文化祭を終えて思ったことがあります。それはいろいろな人がこ

の日のために、たくさん準備をしたり計画を練ったりしていたんだ

ということです。保護者の方がや先生、生徒も細かいところまで協

力して完成させようとしていたのを、当日だけでなく一か月以上も

前から準備していたのを見かけていました。また、細かいスケジュ

ールやしおりを見ても、誰かがちゃんとやらないと、この文化祭は

成り立たないのだと感じました。他にも、生徒もリーダーが中心と

なって教室の飾り付けや合唱練習などをして、本番をよいものにし

ようとがんばっていることが感じられました。私も文化祭のために

様々な準備をしていました。それらのおかげで文化祭が成功したの

だと思うと嬉しく感じました。       （２組 浦田 紗彩） 

  

この文化祭で、学年発表もがんばりましたが、特に合唱コンクールではリーダーとして一生懸命にが

んばりました。最初の頃はあまり声がでていませんでした。そのときはＷ最優秀賞をあきらめていまし

たが、なんとか練習をやりとげて本番をむかえました。最優秀歌唱賞を受賞することができました。結

果発表で３組と呼ばれた時はとても嬉しかったです。とてもよい結果でしたが、Ｗ最優秀賞を取ること

はできませんでした。来年は取ることができるようがんばりたいです。     （３組 上野 颯大） 

 

今年の文化祭はすごく心に残りました。各学年での発表では、１年

生はすごくおもしろかったし、２年生の発表では、分かりやすく、み

んな恥ずかしがらず役をやっていたし、３年生の発表では新聞が分か

りやすく書いてあってすごいと思いました。 

２日目の合唱コンクールではすごく緊張したけれど、みんなの心が

一つになって歌えたのでよかったです。来年で最後なので、今まで以

上に気合いを入れて、たくさん練習してよい文化祭になるようにした

いです。合唱コンクールでもＷ最優秀賞を取れるように頑張りたいで

す。                    （３組 德田 紗弥） 

 



 

 合唱コンクールが心に残りました。わけは、みんなが一つになり一生懸命歌えたからです。２週間前

まではバラバラだったのですが、練習していくごとに団結し合い笑顔が増えて歌もどんどん上手くなっ

ていったのでよかったです。来年の文化祭は、私たちにとって中学校生活最後になります。来年の合唱

コンクールはＷ最優秀賞をとりたいです。そして後輩のお手本となる先輩になりたいです。   

（４組 内山 敬博） 

 

文化祭を終えて私はとりあえず作品が間に合ってよかったなと思い

ました。浮世絵がかなりぎりぎりで最後ちょっと雑になってしまった

けれど見てみると意外と大丈夫だったので安心しました。合唱は何も

賞はとれなかったけれど、練習は自分なりにがんばれたしうまくいっ

ていたと思っているのでよかったです。だけどやっぱり悔しかったの

で、来年はもっと練習をがんばって皆で協力しＷ最優秀賞をとれるよ

うにしたいと思いました。来年の文化祭は最後なので楽しみです。  

    （４組 米田 季来） 

 

 文化祭は、とても思い出に残るよい文化祭だったなと思います。特に心に残ったのが合唱コンクール

です。昨年は何も賞を取ることができずにとても悔しい思いになりました。だから今年はがんばろうと

思い、練習を真剣に行い声をしっかり出しました。本番では、前の組の合唱を聴いているととても上手

くて不安になりました。そして自分達の番がきて、ステージに立つと足がふるえ、とても緊張しました。

しっかり自分の出せる力を出そうと思って、自分の出せる声を精一杯出し、がんばりました。結果発表

ではとても緊張しましたが、Ｗ優秀賞を取ることができてほっとしました。  （５組 本田 虎大朗） 

 

私は文化祭を終えて、とてもやりきった感じがしました。その中で特に飾り付けと合唱が心に残りま

した。飾り付けでは約一週間放課後に、合唱曲にあった飾りを考えました。そしていろいろなアイディ

アを実現させるべく、協力して取り組みました。本当に大丈夫なの

かと悩んだこともありました。しかしみんなで素晴らしいものをつ

くることができて、今までの努力は無駄ではなかったのだと、とて

も強く思いました。合唱では、とにかくがんばっている人達に応え

たいという気持ちで大きな声で歌えるよう、がんばりました。本番

では緊張して頭が真っ白で後から考えるとあまりそのときのことは

覚えていません。しかし今までの練習、仲間を信じて歌って、歌唱

賞、取り組み賞がとれてとても嬉しかったです。合唱で団結、絆が

深まったので、２年５組が終わるまで団結していきたいです。 

（５組 中田 早耶） 

  

僕は、合唱コンクールを通し、団結することそして全力で取り組むことの大切さを知りました。僕は

サブリーダーをやらせてもらい、本当によいものを得ました。練習からリーダーを含めフォロワーみん

なが「皆歌夢叶」を目指しがんばりました。リーダー会議で泣いたこともありました。みんなで笑った

こともたくさんあります。本当に心から６組の仲間に感謝しています。結果はＷを取れませんでしたが

Ｗよりよいものを僕はみんなからもらいました。６組はみんなが輝けるリーダーでした。短い１か月間

でしたが意味の深い時間でした！６組最高！！今までありがとう。       （６組 浦崎  廉） 

 

文化祭で一番心に残ったことは合唱コンクールです。私は最初

大きな声を出すことにためらいがありました。けれども練習を重

ねていくうちに、とても意欲がわいてきたし、リーダーの皆の一

生懸命さを感じ、私もがんばろうと思い、大きな声を出すように

なりました。なるべく地声で歌わないようにしたり、リーダーの

指示をよく聞いてすぐ返事を心がけたり様々なことをがんばりま

した。本番前のリーダーの言葉にはとても感動しました。皆の思

いをむだにしないよう本番はとてもがんばって歌いました。とて

も緊張したけれど、皆でとった最優秀取り組み賞は一生の思い出

になりました。いろいろ大変なこともありましたが、とても楽し

かったです。              （６組 江川 巴菜） 



 


